



Haben wir Sie erschreckt? Bitte seien Sie nicht böse, denn ...
jetzt ist der Spuk vorbei!

Aber wenn der Flughafen Hahn erweitert werden sollte, blüht Ihnen das jeden Tag und – **jede Nacht.**

Wollen Sie das wirklich?



Flughafenbetreiber und ihnen gewogene Politiker loben die wirtschaftlichen Vorzüge des Flughafens in höchsten Tönen.

Viele Bürger(innen) und Organisation warnen vor den Schäden für Gesundheit und Umwelt. **Wer hat recht?**

Was sind das für Arbeitsplätze, von denen für den Frachtflug bis 2015 noch 1.200 entstehen sollen? Für Menschen von hier oder aus Frankfurt: 400 Euro-Jobs? Und **was kostet ein Arbeitsplatz auf dem Hahn den Steuerzahler?** Wir bekommen keine Antwort auf diese Fragen!!!

Wer profitiert tatsächlich vom Frachtflugverkehr?



Viele Touristen kommen zu uns, auch ohne Flugzeug. Und alle wollen, dass es **mehr werden.** Wer hier Ferien macht, will Ruhe, Radwege, Wanderwege, Natur, Sehenswürdigkeiten, Wald und **gesunde Luft.** Das ist ein Faustpfand für unseren Tourismus von heute und auch von morgen – darauf müssen wir bauen: Die Bayern machen es uns vor. Wenn die Touristen ausblieben, müssten Hotels und Pensionen, Gaststätten und Radelbusanbieter **Mitarbeiter entlassen,**

Wollen Sie Arbeitsplätze vernichten?



Mehr Flugverkehr bringt mehr Belastung mit sich. Mehr Ruß, mehr krebserregendes Benzol, mehr Lärm, vor allem nachts. Sollen noch mehr Menschen krank werden? Und das, obwohl **80 % vom Hahn wegfliegen,** Menschen, Kapital und Wertschöpfung mit rausnehmen!

Wollen Sie das sich und ihren Kindern und Enkelkindern zumuten? Für was?